

BAB I

P E N D A H U L U A N

A. Alasan Pemilihan Judul

Persediaan bahan pembantu merupakan unsur aktiva lancar yang sangat penting dalam perusahaan dan dipergunakan untuk membantu kelancaran operasional perusahaan.

Persediaan bahan pembantu merupakan persediaan dari bahan-bahan yang tidak langsung ikut dikerjakan dalam proses produksi, tetapi hanya bersifat membantu kelancaran kegiatan proses produksinya.

Pabrik Minyak Sawit PT. Perkebunan Nusantara II (Persero) Tanjung Morawa, Medan sebagai perusahaan yang memproduksi dan memasarkan produk berupa minyak sawit, juga tidak terlepas dari kebutuhan persediaan bahan pembantu dalam operasi produksinya. Persediaan bahan pembantu meliputi : air, cangkang dan sabut, solar dan sebagainya.

Dalam perusahaan industri, baik perusahaan besar maupun kecil, selalu ada pengaruh dari ketersediaan bahan pembantu dalam kegiatan operasinya. Oleh sebab itu fungsi perencanaan persediaan bahan pembantu harus benar-benar diperhatikan dengan cermat.

Perencanaan persediaan yang wajar harus menghindarkan pengakumulasian persediaan, sehingga tidak akan terjadi persediaan yang berlebihan dan juga berkekurangan. Usaha-usaha harus diarahkan kepada pengawasan pada titik perolehan dan mencakup dua tujuan utama sebagai berikut :

1. Perencanaan pembelian yang baik dan tepat sehingga hanya akan dibeli dan disimpan bahan yang diperlukan atau yang dibutuhkan.
2. Pengawasan persediaan yang wajar.

Dengan tersedianya kuantitas tertentu atas persediaan untuk keperluan proses produksi maka kelancaran operasional usaha dapat terlaksana sesuai dengan target operasi yang telah direncanakan perusahaan. Sedangkan pengawasan bertujuan mencegah pemborosan dan segala pengeluaran yang tidak sesuai dengan perencanaan, karena tidak sedikit perusahaan mengalami kesulitan yang disebabkan oleh kurangnya pengawasan persediaan sehingga mengakibatkan terhentinya operasi perusahaan atau masalah-masalah lainnya yang menyebabkan timbulnya kerugian. Oleh sebab itu perencanaan dan pengawasan terhadap persediaan sangat penting dan saling terkait.

Berdasarkan uraian di atas, maka penulis merasa tertarik untuk melakukan penelitian berkenaan dengan

UNIVERSITAS MEDAN AREA